

Freitag, 09.11. mit vsl. Dienstag, 13.11.2018


BUS 188 189 Verkürzter Linienweg wegen Sperrung des Bahnübergangs Daglfinger Str.

Wegen Bauarbeiten der Deutschen Bahn AG am Bahnübergang Daglfinger Straße fahren die Buslinien 188 und 189 von Freitag, 9. November mit vsl. Dienstag, 13. November 2018 auf folgenden verkürzten Linienwegen:

- BUS 188** Unterföhring, Fichtenstraße ↔ Posener Platz
- BUS 189** Unterföhring Bf. ↔ Arabellapark

Die **H Vollmannstraße, Pühnstraße, Warthestraße und Hermann-Gmeiner-Weg** können dadurch nur von der Buslinie 188 im 20-Minuten-Takt bedient werden. Die **H Marienburger Straße und Daglfing Bf. West** entfallen.

Im Spätverkehr (ab ca. 20.30 Uhr) enden einzelne Fahrten der Linie 189 ebenfalls an der **H Posener Platz**.

 *Due to construction works of Deutsche Bahn AG at the Daglfinger Straße level crossing bus routes 188 and 189 run on shortened routes from Friday, 9 November until approx. Tuesday, 13 November 2018 as follows:*

- BUS 188** Unterföhring, Fichtenstraße ↔ Posener Platz
- BUS 189** Unterföhring Bf. ↔ Arabellapark

The **H Vollmannstraße, Pühnstraße, Warthestraße and Hermann-Gmeiner-Weg** can therefore be served by bus route 188 in a 20 minutes headway only. The **H Marienburger Straße and Daglfing Bf. West** will be suspended.

*In late traffic (from ca. 20.30 hrs.) single trips of bus route 189 will terminate at **H Posener Platz** as well.*



 **MVG Hotline**
Gebührenfrei aus allen deutschen Netzen.

0800 344 22 66 00



mvg.de

Kurzfristige Änderungen vorbehalten.
Subject to changes on short notice.